☆ もも組(O歳児) ☆

例年より遅めの梅雨が明けて、いつのまにかセミの声が聞こえ始め季節はすっかり夏になりました。7月からは新しいお友だちも仲間入りして、5名になったもも組。新しいお友だちが双子ということもあり、在園児の3名は「顔が似ている…(^-^;)?」と少し戸惑う様子も見られましたが、頭を撫でてあげたりおもちゃを振って音を鳴らしてあげたりと優しく関わる姿が見られます。7月から水あそびや沐浴が始まり、水に触れる楽しさや汗を流す気持ちよさを感じることができました。8月も休息時間をしっかりとりながら、水あそびや室内あそびをして夏の暑さを乗り切ろうと思います☆ 担任





☆ ゆり組(1歳児) ☆

いよいよ夏本番の暑さとなってきました。子ども達は気持ちよく汗をたくさんかきながらも夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。最近は、身の回りのことを自分でやってみようと挑戦しています。"トイレに行くよー"と声をかけると、自分のオムツを取りに行ったり、ズボンやオムツを自分で脱いだりと頑張っていますよ!そして楽しみにしていた水遊びがスタート!!ビニールプールやウォーターテーブルの中の水を"パシャパシャ"と触ったり、全身が濡れるまでダイナミックに遊んだりと、水遊びの気持ち良さを存分に味わっています。最初は、様子を伺っていた子ども達も友達が楽しんでいる様子を見たり、先生と一緒に水に触れたりしていくうちに少しずつ慣れ、楽しんでいますよ!しっかりと休息を取りながら、体調の変化に気を付けつつ、子ども達と一緒に暑い夏を乗り越えていきたいと思います! 担任

今月から新入園児さんがゆり組にはいります



☆ ばら組(2歳児) ☆

待ちに待った梅雨明けに、暑い暑い夏がやってきました☀

7 月から晴れている日には子どもたちが楽しみにしていた水遊び♪色水で本格的にジュース屋さんごっこ、金魚すくい、寒天遊び、色氷を使って描画をしたりなど夏ならではの遊びや感触遊びを楽しみました②

雨の日では、室内で机上遊びや民団ホールで引越しゲーム・しっぽとりなど簡単なルール遊びもできるようになりました。 その中で、悔しい気持ち、負けたくない気持ち、嬉しい、楽しい気持ちなどを言葉で伝えたり体で表現する子どもたち…成長する姿が感じられます! これから、夏の疲れが出やすい時期になりますので、十分な休息をとりながら、健康管理や暑さ対策に配慮していきたいと思います。 担任





☆ すみれ組(3・4・5歳児) ☆

夏本番を迎えましたが、子どもたちは暑さに負けず元気いっぱい!

園庭で水遊びをしたりプールを楽しんだり、この時季ならではの体験を満喫しています♪ さて、先月は七夕飾りを作り短冊と一緒に飾りました☆いろいろな願い事を短冊に書いた子どもたち。朝の会でそれぞれの願い事を発表することで友だちの書いた願い事を知り、その後「あのお願い事かなうといいね」と話しを楽しむ様子が見られました 必 水遊び・プールも始まりました!!水遊びの際に色つきの氷を使ってジュースを作ってみたりその色水を混ぜ合わせてみたりと色の変化を楽しんだ子どもたち! ※水の冷たい感触に「冷たくてきもちい~」とワクワクしていましたよ♪

また、幼児で育てている夏野菜の収穫をしました♪

☆

その中の、ナスを4,5歳児で試食しました!普良野菜が苦手な子も、食べてみようとする姿が®自分たちで塩をもみこんだナスを、「おいしい~」と食べていましたよ!今月も、夏のお楽しみ会などの行事を含め、8月を子どもたちと一緒に思いっきり楽しんでいきたいと思います!! 担任





☆ さくら組(3・4・5歳児)

待ちに待ったプール開き! 園庭からは、蝉の鳴き声に負けないくらい子どもたちの元気な声が響き渡っています。毎日グループごとに水をあげ、大事に育てている夏野菜もグングン成長し「とまと赤くなってたよ!」「なすびめっ~ちゃ大きくなってる!」と嬉しそうに報告してくれますよ。

先日は4・5才児さんが収穫したての胡瓜と茄子を薄くスライスし魔法の粉(塩)をかけ、1人ずつビニール袋に入れて自分でもみもみ・・・普段ちょっぴり野菜の苦手なお友だちも「うんま!」「美味しいで!」と大好評!自分たちで大事に育て成長を見守った事が子どもの気持ちを大きく動かしたんでしょうね。立派な『食育』の成果です。8/2(金)には「夏のお楽しみ会」【はな遊園地】が開催されます!年長児を中心に毎日準備に大忙しる(8/1 予行・8/2 本番です。お休みしないでくださいね*)さぁ夏本番!暑さに負けずおもいっきり楽しみたいと思います。 担任





